



Die Sängervereinigung Cantus lädt zu einem Liederabend ins Massener Bürgerhaus ein. ■ Archivfoto: Hennes

Liederabend mit vier Chören

Cantus lädt ins Bürgerhaus Massen

MASSEN ■ Zu einem Liederabend unter dem Titel „Lieder der Völker“ lädt die Sängervereinigung Cantus Massen 1880 für Sonntag, 14. September, um 17 Uhr ins Bürgerhaus Massen an der Kleistraße ein.

Das Programm aus Volksliedern eröffnen der MGV Cantus und der Gesangverein Niedgedacht Breiten aus Kamen-Methler. Es folgt der Cantus-Projektchor, ein gemischter Chor aus Cantusmitgliedern mit weiblicher

der Männergesangverein Frörmern, gefolgt erneut vom Cantus-Projektchor. Der vorletzte Chorauftritt gehört Cantus gemeinsam mit Niedgedacht Breiten. Zum Abschluss singen Cantus, Niedgedacht Breiten und der MGV Frörmern gemeinsam. Zwischen den einzelnen Chören spielt jeweils der Posaunenchor Billmerich.

Nach dem Gesang gibt es ein geselliges Beisammensein bei Musik und Tanz. Für Speisen und Getränke ist gesorgt. Der Eintritt kostet fünf Euro.